

2024-05-10

Candidata de Morena por Iztacalco vuelve a faltar al debate, ¿estará ocultando algo?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/cdmx-candidato-morena-iztacalco-se-ausenta-otra-vez-de-debate-oculta-algo>

sábado 11 de mayo de 2024 17:50

Aún no se sabe si en el del próximo lunes sí participará o prefiere guardarse sus propuestas

DEBATIENDO: Quien ha decidido darle la espalda a los debates es la candidata de Morena a la alcaldía Iztacalco, Lourdes Paz, que ha rechazado dos veces acudir a dichos ejercicios democráticos; los candidatos a la alcaldía aceptaron hacer tres encuentros, dos de ellos previos al organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, en las instalaciones de MVS que se realizará el próximo lunes; sin embargo, la candidata Paz no ha participado y ha generado polémica entre varios.

Aún no se sabe si en el del próximo lunes sí participará o prefiere guardarse sus propuestas.

Quienes sí han aprovechado dichos espacios son Daniel Ordoñez, aspirante por la coalición "Va X la CDMX" y Rodolfo Ávila, candidato independiente, que fue el principal promotor de estos ejercicios.

EL ÚLTIMO: Hablando de debates, el próximo domingo es el último entre los candidatos al gobierno de la Ciudad de México: Clara Brugada, de Seguiremos haciendo historia; Santiago Taboada, de Va por la CDMX y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano.

Entre los temas está el de seguridad y coincide con una semana sumamente violenta en la capital del país y, en particular, en la alcaldía Iztapalapa que fue gobernada por Brugada, y donde casi a diario hubo homicidios dolosos.

CALLADITA: Mucho ruido hizo la exalcaldesa Sandra Cuevas con desenmascarar, según ella, al senador Ricardo Monreal y exhibirlo.

Parece que todo fue una gran mentira de Cuevas, pues pese a que había convocado a una conferencia ayer para hablar del tema, al final fue cancelada.

Pero no fue Cuevas quien anunció que el encuentro con la prensa ya no se realizaría, aunque ella sí había hecho la convocatoria, fue su compañero de partido Gibrán Ramírez el que dio la cara.

Parece que alguien le puso freno a Cuevas y le prohibió salir, o ¿será que le ganó el cariño que le tiene al zacatecano y a su hija, Catalina Monreal?